
AGRARWISSENSCHAFTEN, 

ÖKOTROPHOLOGIE &   

UMWELTMANAGEMENT 

Bismarckstraße 37; 35390 Gießen 

fachschaft@fb09.uni-giessen.de 

 

 

Protokoll zur Sitzung vom                 

10.07.2017 

 

 

Beteiligung: 28 Personen 

Redeleitung: David 

Protokoll:  Yasin 

 

 

 

TOP’s 

1. Redeleitung & Protokoll 

2. Neue begrüßen 

3. eMail / Post 

4. Gremien 

5. Arbeitskreise 

6. Sonstiges 

 

 

 

 

 

 

 

 



TOP 1  Redeleitung & Protokoll 

Protokoll  Yasin  

Redeleitung  David 

 

TOP 2  Neue begrüßen 

Kurze Begrüßung der Neuen 

 

TOP 3 eMail / Post 

Email: Post vom Dezernat E: Schadstoffmessung. In der Email steht, dass alles okay 

ist. Anmerkung: Erst am heutigen Tag gab es eine zweite Probenentnahme.  

 

 

Post: - 

 

 

TOP 4 Gremien 

FSK: Daniel, Lukas und Joscha waren da. Alle Anträge sind durchgegangen. 

Erstattungsanträge können ausgefüllt werden und eingereicht werden. Die 

Haushaltssperre wurde immer noch nicht aufgehoben. Ein Steuerberater wurde vom 

Asta eingestellt und alle Anträge liegen bei der Rechtsabteilung und müssen dort 

geprüft werden, bevor sie zum Landesrechnungshof gehen. Eventuell wird die 

Sperre Ende Juli aufgehoben.  

Allgemeiner Hochschulsport: Der Grundbetrag soll erhöht werden. Als Grund wird 

genannt, dass das Sportdiesfest abgesetzt wurde und nun nicht mehr genug Geld 

zur Verfügung steht den AHS mitzufinanzieren. 

Es gibt noch zwei Umlaufbeschlüsse Mitte August und September. 

 

PA: Antrag auf Anonymisierung der Widersprüche wurde mit 3 zu 2 Stimmen 

angenommen. Herr Frisch wird die Anträge anonymisieren.  

Die Verlegung des dritten Prüfungszeitraums wurde thematisiert und der allgemeine 

Konsens ist, dass die alte Prüfungssituation beibehalten werden soll.  

Externe Bewerber müssen, nachdem sie ein Modul aus dem Bachelor nachholen 

mussten, sich erneut für den Master bewerben. Ernährungsökonomie- und 

Ökotrophologie-Masterstudenten können sich  auf einen freigewordenen Platz im 



Master Ernährungswissenschaften bewerben und gegebenenfalls umschreiben 

lassen.  

 

TOP 5 Arbeitskreise 

Absolventenfeier: Die Absolventenfeier war ein voller Erfolg. Der Absolventenfeier-

AK sucht zudem Kommilitonen um die nächste Absolventenfeier planen zu können. 

 

Zeughaus: Im Zeughaus werden weitere Steckdosen gewünscht um an den 

Arbeitstischen besser arbeiten zu können. 

 

Berufungskommission: Für die Professur Nutrigenomics wurde keiner der 

Bewerber angenommen.  

 

Für die Berufungskommission Entomologie wurden Senta und Daniel als 

studentische Mitglieder mit zwei Enthaltungen angenommen. 

 

Für die Berufungskommission Pflanzenbau wurden Senta und Annemarie als 

studentische Mitglieder einstimmig angenommen. 

TOP 6 Sonstiges 

Feriensitzung: Die Feriensitzung findet am 28.08 um 16 Uhr statt.  

 

Aufräumen: Der AK- Aufräumen sucht Leute, die in den Semesterferien die 

Fachschaftsräume aufräumen wollen. Der genaue Termin wird noch 

bekanntgegeben. 

 

Semesterfeedback: Hochschulpolitik soll wieder verstärkt in den Fokus gelegt 

werden. Das Aufräumen bietet noch Verbesserungspotenzial. Es wird zudem 

gewünscht, dass neuere Mitglieder von Leuten, die schon länger in der Fachschaft 

sind, an unirelevante Themen herangeführt werden. Als Ansatz wird hier ein kleiner 

Workshop bzw. ein Infozettel vorgeschlagen. Das Semesterprogramm soll nächstes 

Semester wieder angeboten werden und hoffentlich nehmen mehr Personen das 

Angebot wahr. Bei Berufungskommissionen wäre es wünschenswert, wenn dort mehr 

Studenten anwesend wären. 

 

 

Frau Ackermann war in dieser Sitzung zu Besuch: 

 

Am 24.07 ist nochmal FBR. Herr Frisch soll noch ein Jahr als Studiendekan gewählt 

werden, da seine Amtszeit Ende September endet und sie mit der der anderen 

Dekane enden soll. 

Biotechnology fängt zum Wintersemester an. Der Bewerbungsprozess wurde bis 

zum 15.07 verlängert. Es gab bisher noch keine Akkreditierung und es gibt noch 



keinen Termin für das Audit, dieses findet wahrscheinlich erst im Wintersemester 

statt. 

Prüfungsamt: Frau Moll ist länger erkrankt und es gibt eine Vertretung für 2,5 Jahre 

(halbe Stelle).  

Herr Schmitz vertritt sich ab Wintersemester nicht mehr und geht in Rente. Herr Hoy 

geht ebenfalls in Rente. Im Notfall würde er sich aber selbst vertreten. Zum SS 18 

gehen zudem Frau Neuhäuser-Bertholt,  Herr Hermann und Frau Meyer-Gräwe in 

Rente. Es gibt Neubesetzungsverfahren. Bei Herrn Kunz und Herrn Otte gibt es 

ebenfalls Neubesetzungsverfahren. 

Eventuell entfallen Profilmodule von Frau Neuhäuser-Bertholt, Kernmodule bleiben 

jedoch erhalten. Bei Frau Meyer-Gräwe werden die Mitarbeiterverträge bis zum 

nächsten Sommersemester voraussichtlich verlängert.  

Herr Hohnermeier geht in Rente und die Berufungskommission setzt sich demnächst 

zusammen. Ebenfalls setzt sich die Berufungskommission für die Professur 

Entomologie bei der Senkenberggruppe demnächst zusammen.  

Anatomie und Physiologie: Herr Skrandies ist in Rente gegangen und Herr Eder 

übernimmt das Modul mit Herrn Eckert zusammen. Das Modul soll bei den 

Ökotrophologen in das erste Semester vorgezogen werden und Familie und 

Gesellschaft in das dritte Semester.  

Es gibt Bedenken ob es die richtige Entscheidung ist Anatomie und Physiologie in 

das erste Semester zu legen und ein Gespräch mit Herrn Eder ist gewünscht. Was 

mit Anatomie und Physiologie 2 passiert ist unklar, es fällt vermutlich aber weg. 

Zu Konsummuster privater Haushalte: Obwohl die Anwesenheit erst im Semester 

eingeführt wurde gilt trotzdem dass es zwei Fehltermine geben muss. Frau 

Ackermann sagte die Anwesenheit wurde vorher nur nicht überprüft, somit ist die 

Regelung in Ordnung. 

 

Sonstiges: Von Frau Herzog und Frau Zenke wird ein Crashkurs für Statistik geplant 

um die Kenntnisse für Bachelor- und Masterarbeiten noch einmal aufzufrischen.  

 

Die Fachschaftssitzung endet um 20:38 Uhr. 


